
平成２５年度第６回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

  

開催場所 開催日時 管理棟 大会議室 平成２５年９月１１日（水）１３：３０～１５：１０ 

出席者 
 ４０名／定数５２名 

（ファームビジネス学科） 

中村(正)教授、本藏教授、小黒教授、齋藤(満)教授、大竹教授、小林教授、井上教授、森本教授、岩井

准教授、川島准教授、菊地准教授、紺屋講師、斉藤（秀）助教 

（フードビジネス学科） 

津志田教授、石田教授、川村教授、西川教授、三石教授、下山田教授、堀田准教授、老川准教授、白川

准教授、森田准教授、畑中准教授、菰田准教授、河西准教授、谷口助教、木下助教 

（環境システム学科） 

加藤教授、佐藤教授、上島教授、森山教授、北辻教授、原田(茂)准教授、笠原准教授、原田(鉱)准教授、

千葉准教授、伊吹講師、高橋助教、柳澤助教 

 

〔欠席〕ファーム；木村教授、中村(聡)准教授、須田准教授、フード；大久教授、鶴岡教授、金内准教授、

石川准教授、都准教授、君塚助教、環境；岩堀教授、富樫教授、神宮字准教授 

（事務局）蜂谷副参事、後藤課長補佐、酒井主幹、庄司主事 

議  事  内  容  

議事録署名人に学部長，（環境）柳澤助教を指名した。  

 

審議事項 
 
（１）第５回食産業学部教授会議事録の確認について 

 原案のとおり承認された。 
  
 

（２）前期成績確認について 
 

森田教務委員より資料１に基づき、平成２５年度前期の成績確認について説明がなされ、

原案のとおり承認された。 
 

 
  

（３）平成２５年度９月卒業の認定について  
森田教務委員より資料２に基づき、１名の卒業判定対象者について説明がなされ、原案

のとおり承認された。 
 

 

  

（４）単位互換ネットワーク単位互換学生について  

 森田教務委員より資料３に基づき、学生の申請により単位互換学生として本学から東北

大学へ 1 名の学生の派遣について、説明がなされ、原案のとおり承認された。  

  
 

（５）学生の身分について 
 

  学生委員長より資料４に基づき、１名の休学および１名の留学について説明がなされ、

原案のとおり承認された。 
 

 
  

報告事項 （１）将来構想について 
  学部長より、将来構想の検討状況について説明がなされた。全学で将来構想検討委員会

を立ち上げ、食産業学部からは、4名の教員が委員に選出されたことが報告された。 
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（２）人事について  

  平成22年4月1日付けで採用され、初年の任期が4年目となる教員1名及び平成17年4月1
日付けで採用され、再任の任期が5年目となる教員6名(合計7名)の人事委員会による再任

審査の結果、全員が再任決定されたことが学部長より報告された。なお、再任の任期が5
年目となる教員6名については、定年まで任期の定めなしとなることが併せて報告された。

 

 

 

 

  

（３）平成２５年度前期授業評価について  

 森田教務委員より資料５に基づき、平成２５年度前期授業評価の集計結果について、報

告された。  

  

（４）授業料の減免について  

 学生委員長より資料６に基づき１年生の前期授業料免除申請（通常枠）の審査結果につ

いて報告がなされた。  

  

（５）全学委員会報告  

 ●理事会  

報告なし  

  

 ●学部長会議報告  

学部長より資料８に基づき、O-26の感染症の防除についての意識を強め、十分な配慮

を常時徹底するよう学部長会議内で指示されたことが報告され、協力依頼がなされた。 
 

 

  

●総合情報センター運営委員会  

 老川准教授より、新ネットワークシステムにおける無線ＬＡＮの使用について説明され

た。  

  

●国際交流・留学生センター  

報告なし  

   

●広報委員会  

   小林広報委員より、リニューアル後のウェブサイト及び学部ホームページの教員紹介ペ

ージの運用について報告された。  

  

（６）学部委員会報告  

 ●教務委員会  

 森田教務委員より資料１１に基づき、平成２５年度後期時間割について説明がなされ、

変更の希望があれば、来週までに事務部へ連絡いただくよう依頼がなされた。  

  

 ●学生委員会  

 学生委員長より資料１２に基づき、前期成績で不可の多い学生については、指導教員と

学生委員でフォローを行っていく意向であることが報告され、協力依頼がなされた。  

  

●キャリア開発部会  

 学生委員長より資料１３に基づき、学部４年生の就職内定状況について、前年同期に比

べ良好であることが報告された。また、研究科の就職内定状況については、前年度とほぼ

同等であることが報告された。キャリア開発室の来室が少ないため、まだ決まっていない

学生については、利用するよう指導していただきたいと依頼がなされた。 

 

 

 

  

●入試委員会  

 入試委員長より資料１４に基づき平成２６年度大学入試センター試験について、１月１

８日、１９日に大和キャンパスで実施予定であること及び従事体制について説明された。 
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その他 

●地域連携委員会 
原田茂樹委員より資料１５に基づき、イブニングセミナーについて、「Ⅰ 食をとりまく

環境再生・循環の技術」の実施状況と「Ⅱ 食糧生産・農村環境整備のための技術」の実

施予定について報告がなされた。「Ⅱ 食糧生産・農村環境整備のための技術」については、

１１月６日、１３日、２７日の日程で実施を予定しており、今後各方面で周知していく予

定であることが報告された。 
 
●広報委員会 
広報委員長より資料１６に基づき７月２９日に開催した夏のオープンキャンパスのア

ンケート結果について報告がなされた。オープンキャンパスの情報をＨＰで収集する生徒

が多かったことや、気になる企画、興味を持った学科等について報告されたほか、高校３

年生の来場者の割合が増加したことなどが報告された。また、秋のミニオープンキャンパ

スを１０月６日（日）に開催する予定であることと、そのプログラムについて、入試相談、

研究紹介のパネル展示を行うことが報告された。 
 
●図書情報委員会 
岩井委員より資料１７に基づき、次年度以降に図書館での購読を中止する洋雑誌につい

て報告がなされ、再度確認が依頼された。あわせて、新規の購読希望を募っており、希望

のあったものについては、今後購読を検討する予定であることが報告された。また、丸善

で店頭選書を９月３０日まで期間を延長して実施中であり、選書について協力依頼がなさ

れた。 
 
●予算施設委員会 
学部長より資料１８に基づき、備品は購入前に必ず予算施設委員会に購入予定と保管場

所について報告するよう依頼がなされた。 
 
（１）試薬の保管について                    
  下山田教授より資料１９に基づき、試薬の保管について、関連する法令等と指定数量な

どが説明され、不要な薬品は廃棄するよう依頼がなされた。廃試薬については、廃液とと

もに回収していることが説明された。 
 
（２）宮城大学備品調査ローラー作戦について 
  学部長より、８月３０日より実施している宮城大学備品調査ローラー作戦について、協

力依頼がなされた。 
 
 
 
 
 
 
 

議事録署名人        齋藤 満保   印  
 

    柳澤 満則   印  

 


